
 
 
 
INTERROGAZIONE                                                                      
 
 
 

Al Sig. Sindaco  
del Comune di Ceggia 
Sig. Massimo Beraldo 

 
 
 
Oggetto: Sicurezza e videosorveglianza 
 
Recentemente nel nostro comune si sono susseguiti diversi episodi di criminalità in 
particolare furti e atti di vandalismo, tra i quali citiamo quelli avvenuti in località 
Gainiga: 

- Furti presso varie abitazioni 
- Colpi di arma da fuoco contro i fari della pubblica illuminazione in Via Cavour  
 

La videocamera di sorveglianza recentemente installata di fronte alla chiesa di 
Gainiga, che avrebbe potuto fornire elementi utili alla individuazione dei malviventi, 
sembrerebbe non attiva in quanto non collegata al sistema centrale di controllo e 
registrazione. 
 
Chiediamo di conoscere la reale situazione relativa all’intero  sistema di 
videosorveglianza installato nel nostro comune, il funzionamento e la gestione dello 
stesso. 
 
Chiediamo a Lei Sig. Sindaco se, in seguito a questo crescendo di episodi nel nostro 
territorio, abbia chiesto una maggiore presenza delle forze dell’ordine. 
 
  
Distinti saluti 
 
Lista Civica IMPEGNO E PARTECIPAZIONE 
Consiglieri 
 
Florian Silvio       Lorenzon Paolo 
 
 
 
Ceggia 18 luglio 2009 


